

## 大和 IR「2022 年インターネット IR 表彰」にて “優良賞”を初受賞

大建工業株式会社(大阪市北区、社長:億田正則)は、大和インベスター・リレーションズ株式会社(東京都中央区、社長:鈴木潤)による「2022 年インターネット IR 表彰」において、「優良賞」を初受賞いたしましたので、お知らせいたします。



当社 WEB サイト「IR(株主・投資家情報)」  
<https://www.daiken.jp/company/ir/>

「インターネット IR 表彰」とは、“企業 IR はインターネットに包摂される”という『5T&C※』の考え方のもと、大和インベスター・リレーションズ株式会社が、国内上場企業の IR サイトを独自の基準で評価・採点し、特に優秀な IR サイトを構築するとともに、情報開示やコミュニケーション活動において有効に活用している企業を選定するものです。今回、上場企業 3,996 社のうち、155 社(最優秀賞 10 社、優秀賞 12 社、優良賞 133 社)が受賞企業に選ばれており、当社は、総合評価点が 70 点以上の企業が選定対象となる「優良賞」を受賞いたしました。なお、同表彰において当社が選定されるのは今回が初めてとなります。

当社は今後も、WEB サイトや SNS の活用などを通じて、株主・投資家をはじめとするステークホルダーの皆さまにとって、役に立つ情報の提供に努めてまいります。

※5T&C: Timely(適時性)、Transparent(透明性)、Traceable(追跡可能性)、Trustworthy(信頼性)、Total(包括性)+Communication(双方向性)

<参考>「2022 年インターネット IR 表彰(大和インベスター・リレーションズ株式会社)」

[https://www.daiwair.co.jp/news/internet\\_IR2022.html](https://www.daiwair.co.jp/news/internet_IR2022.html)

以上